
2 октября 2015 г. — № 1491(27) — Политехник + Студинфо

http://gazeta.vstu.ru

Ученый совет

Награды прибавляют оптимизма

По традиции, очередное заседание ученого совета университета началось с

торжественной процедуры – целому ряду политехников были вручены дипломы о

присвоении ученой степени доктора наук и кандидата наук, а также аттестаты,

подтверждающие ученое звание профессора и доцента.

Особо хотелось бы отметить, что в основном это были молодые ученые университета.

Отличилась молодежь политеха и на спортивной арене – так, Денис Целиков, студент

факультета автомобильного транспорта, получил звание мастера спорта России, а Дмитрий

Майоров, студент факультета технологии пищевых производств, занял 3-е место по

армрестлингу на всероссийском турнире.

Поздравляя отличившихся политехников, руководитель вуза, чл.-корр. РАН В.И. Лысак не

без гордости заметил: «Приятно, когда столько наград – это прибавляет оптимизма».

Переходя к повестке дня, ученый совет рассмотрел среди наиболее актуальных и вопрос об

итогах приема студентов на 1-й курс в 2015 году, расширении профориентационной работы в

условиях демографического спада в России. Объемный доклад по нему представил проректор

по учебной работе И.Л. Гоник. Прием в вуз по всем формам обучения завершен,

констатировал Игорь Леонидович. И далее приступил к глубокому анализу, как проходила

эта приемная кампания в целом по России и в нашем вузе, в частности, в чем ее особенности

и т.д.

А начал выступление с динамики изменения контингента студентов ВолгГТУ, отметив, что за

последние 10 лет студенческий контингент сократился на 5 тысяч, или на 23 %. Надо

сказать, что эта общая беда практически всех вузов, и причина тому – прежде всего

демографический спад.

Говоря об особенностях приемной кампании-2015, назовем лишь некоторые – например,

отсутствие «июльской» волны сдачи ЕГЭ, разделение ЕГЭ по математике на базовый и

профильный уровни, увеличение минимального балла ЕГЭ по математике (с 24 до 27 баллов)

и обществознанию (с 39 до 42 баллов), необходимого для поступления в вуз. И это тоже не

лучшим образом сказалось на приеме.

Анализируя выбор дисциплин ЕГЭ выпускниками школ, докладчик подчеркнул, что

по-прежнему уступают точные дисциплины, а в нашем университете практически все

направления содержат математику. Речь также шла и о том, что из числа победителей

олимпиад для школьников мало кто поступает в региональные вузы, предпочитая им

столичные.

Хотя в целом в ВолгГТУ и его филиалах прием на очную, очно-заочную, заочную формы

обучения состоялся в полном объеме контрольных цифр приема и в установленные сроки.

Таким образом, по всем формам обучения на первый курс были зачислены 3970 студентов (в

том числе 99 иностранных), из них 2336 (или 59 %) студентов – на контрактную форму
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обучения. При этом, как отметил докладчик, в 2015 году увеличились контрольные цифры

приема на очную форму обучения на 2,3 % (это 24 места) и бюджетные места для обучения

по заочной форме – 15 % (10 мест) по сравнению с прошлогодним планом приема. Кроме

того, увеличилось на 116 мест (или 29 %) количество бюджетных мест в магистратуре.

Светлана Васильева.

Фото Ильи Солдатова.
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